

Stellungnahme der Wirtschaftsentwicklungsgesellschaft (WEG) mbh hierzu:

Die WEG stimmt den Ausführungen vom Fachbereich 3, insbesondere in den Punkten 3, 4 und 5, ausdrücklich zu.

Die Anhebung der Kosten für das Tagesticket wird für den innerstädtischen Handel und die Gastronomie, vor allem hinsichtlich der aktuellen Entwicklungen in diesem Jahr, als im Zeitpunkt unpassend erachtet.

Gerade jetzt und für die anstehende Adventszeit sollten den Bürgerinnen und Bürgern und natürlich auch den Touristen die Hürden für einen Besuch unserer Innenstadt, egal ob zum Shoppen, für den Wochenmarkt oder für einen Besuch in der Gastronomie, so gering wie möglich gehalten werden.

Unabhängig davon, dass wir in Neustadt auf der Festwiese und in diesem Jahr auch wieder an allen Adventswochenenden im Klemmhof kostenlose Parkmöglichkeiten anbieten, stellen die Parkgebühren und deren Höhe ein nicht zu vernachlässigendes Kriterium für die Attraktivität der Innenstadt dar.

Die WEG plädiert deshalb ebenso dafür, diese Überlegungen erst einmal zeitlich zurückzustellen.